



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCION DE EDUCACIÓN**  
**ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP**

"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"



**NOTA DE PRENSA Nº 015-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.**

## **San Pablo: Educación superior llega al Caserío El Regalado - Tumbadén**

A partir de la fecha, los jóvenes de las localidades más alejadas del distrito de Tumbadén en la provincia de San Pablo, tendrán acceso a educación superior gracias a la creación del anexo del Instituto Público de San Pablo en el caserío El Regalado, siendo 21 los anexos creados en coordinación con los gobiernos locales.

El Alcalde del distrito de Tumbadén, Silverio Tejada Bustamante y el máximo representante de la Dirección Regional de Educación Cajamarca Lic. César Flores Berríos, firmaron el convenio de cooperación interinstitucional para el funcionamiento del anexo del ISEP **13 de Julio de 1882** de la provincia de San Pablo en el caserío El Regalado.

"Es una oportunidad para nuestros jóvenes porque son localidades bastante lejanas y la situación económica no les permite seguir estudiando. En la municipalidad distrital de Tumbadén estamos preocupados por esta situación por eso agradecemos al Gobierno Regional y a la Dirección de Educación por esta oportunidad que ayuda al desarrollo", dijo el alcalde de Tumbadén.

La creación del anexo de esta institución educativa del nivel superior permitirá que jóvenes de al menos once caseríos y centros poblados del distrito de Tumbadén, como Inगतambo, Alto Perú, El Choro, Suro Antiguo, Vista Alegre, Antiguo La Ruda, Tumbadén Grande, Chagllapampa, Chaupirume, Pucará y Chaupiloma, tengan acceso a la carrera técnico profesional de computación e informática.

"La meta de la ampliación de cobertura en educación superior considerada en el Plan Cuatrienal, era la creación de 14 anexos y ahora tenemos 21 en diferentes zonas de nuestra región. Debemos resaltar el trabajo decidido y compromiso de los alcaldes ya que este avance ha sido posible gracias a la identificación de las autoridades locales con la educación de los jóvenes de su respectiva jurisdicción", afirmó el Director de la DRE Cajamarca, Lic. César Flores.

La autoridad educativa indicó también que a fin de año egresa la primera promoción de esta innovadora experiencia de educación superior en el distrito de Pucará, provincia de Jaén recordando el compromiso del gobierno regional con la educación de los jóvenes que debido a sus escasos recursos económicos no pueden trasladarse hasta las capitales de provincia para continuar sus estudios.

***Se agradece su difusión.***  
***Cajamarca, 03 de abril del 2013.***

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS***  
***¡POR UNA GRAN REGIÓN!***